



El colectivo LGTB conmemora 20 años de activismo de la asociación Iguales

Ayer comenzó un ciclo de charlas informativas en Fonseca, que continuará hoy y que tocará temas como los delitos de odio o las nuevas identidades

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La asociación Iguales conmemora este fin de semana sus 20 años de existencia con una serie de conferencias agrupadas bajo el nombre 'Veinte años de activismo LGTB+ en Salamanca'. Las ponencias, de libre acceso, comenzaron ayer en Fonseca y concluirán hoy. El vigésimo aniversario de Iguales coincide con el décimo de Iguales Usal, que centra su labor de trabajo entre la población universitaria.

La jornada inaugural contó con la asistencia del vicerrector de Promoción y Coordinación, Enrique Cabero, además de la presencia del presidente de Iguales e Iguales Usal, Thide E. Llorente; el presidente de la federación regional de LGTB+, Ignacio Paredero; y el coordinador del ciclo de conferencias y vicepresidente de Iguales, Enrique Blanca.

Las ponencias persiguen dos metas. Por una parte, dar voz y reconocer la labor de los miembros de Iguales, tanto los actuales como los históricos; y por otra debatir sobre algunos de los asuntos más relevantes que afectan a dicha comunidad y dar respuesta a preguntas de actualidad. Ayer, por ejemplo, tocaron cuestiones como el fomento del feminismo a través de las mujeres



Inauguración del ciclo de charlas de Iguales en Fonseca. :: MANUEL LAYA

LGTB+ en el deporte, la transexualidad en Castilla y León y la gestación subrogada.

Nuevos temas

El programa de hoy prevé debatir sobre cuestiones tan sensibles como los delitos de odio o las nuevas identidades transgénero. La última conferencia, prevista a las 18:00 horas, versará acerca de los avances hacia la igualdad en Castilla y León.

La procuradora Rosa Valdeón y el alcalde de Valladolid, Óscar Puente, acudirán a la clausura de las charlas

El acto de clausura tendrá como invitados a varios políticos que históricamente han respaldado al colectivo LGTB+, como la procuradora y exvicepresidenta de la Junta, Rosa Valdeón, o el actual alcalde de Valladolid, Óscar Puente, entre otros.

Los organizadores afirmaron, en la presentación de las charlas, que éstas son una de las mejores maneras para acabar con los problemas de discriminación.